



学校だより なかじま



令和5年10月30日
川北町立中島小学校
校長 西田 真由美

「みんななかよし」から「なかよしの輪をひろげよう」へ

秋晴れの空に雪化粧した美しい白山が望まれ、いよいよ秋も深まつきました。朝晩冷えきましたが、日中の天気のよい日は、子ども達は、外で元気に過ごしています。

先日の運動会の参観、ありがとうございました。今年は、久しぶりに参観人数や競技に制限のない運動会を実施することができ、思い切った活動ができました。いろいろな面で成長した子ども達の姿を見て、後期の任命集会では、「これから成長も期待します」と伝えました。

後期児童会のめあては、「みんななかよし」から「なかよしの輪をひろげよう」にグレードアップしました。学校公開、創立150周年記念式典と地域の方々と一緒に行う行事があります。是非ご参加ください。

10月7日（土）運動会



全校では、児童会役員や応援リーダーが中心に、また、低中高の種目では、上学年が中心となり、練習を進めたり、勝つための相談をしたりと自分達で動く姿がたくさんありました。当日も一人一人が力一杯競技に取り組み、応援し、楽しむことができました。創立150周年記念事業の一つとして、ムカデリレーにも取り組みました。学年の枠を越えて練習し、どのムカデも「右、左、右、左。」と声を上げて競技する姿は「絆を深め」た「中島っ子」たちでした。

10月18日（水）任命集会・児童発表1・3・5年

後期委員会役員、学級役員の任命を行いました。呼名後の返事がすばらしく、「やる気」を感じました。また、各委員長の力強い所信表明を聞き、後期も頑張ろうという空気が広がりました。その後、1・3・5年生の発表がありました。運動会後、短い練習期間でしたが、皆堂々と発表していました。

1年生 3年生 5年生

